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２０１７-１８年度 

第２６２２回 
平成３０年３月２日（金）点鐘１２：３０ ≪晴れ≫ 

◆国歌斉唱    『君が代』 

◆ロータリーソング『奉仕の理想』      
◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 
  １．真実か どうか 
  ２．みんなに公平か 
  ３．好意と友情を深めるか 
  ４．みんなのためになるか どうか 

◆お客様紹介                 

◇ 本日はいらっしゃいませんでした。 

◆会長挨拶及び報告      小林 透直前会長  

本日は公務のために会長はお休みをされております。

お忙しい中で会長をされておりますので、皆で支えてい

けたらと思っております。 

 

理事委員長会議報告（杉本峰康副会長） 

1.クラブ運営資金会計報告  承認 

2.ニコニコボックス会計報告  承認 

3.新会員委員会所属について 

  石川知生会員⇒ 親睦活動委員会に決定 

4.５/１９千葉緑ＲＣ創立２０周年記念例会の件 

  ５月１８日（金）の例会を変更し、全員登録とする。 

5.米山奨学生の世話クラブ決定、カウンセラーの件 

  于 楊さん（中国・女性） 吉田米山委員長にカウンセ

ラーの決定を委ねる。 

◆委員会報告                  

出席委員会（三橋哲夫副委員長） 

上期出席率報告及び皆出席賞者発表 （１６名）  

 

親睦活動委員会（グルメ担当：斎藤昌雄会員） 

先日、「第２回グルメの会」を開催しました。東京タワー

の真下にある「とうふ屋うかい」に１６名ご参加いただき、

雰囲気も良く、美味しい料理とお酒で楽しく過ごすことが

出来ました。有難うございました。 

 

親睦活動委員会（ゴルフ担当：杉本峰康会員） 

 千葉緑ロータリークラブより、「第１１回青少年育成チャ

リティゴルフコンペのご案内が届いております。 

  日時⇒ 平成３０年４月１９日（木） 

  場所⇒ 本千葉カントリークラブ 

  会費⇒ ５，０００円 

 参加希望の方は、事務局までお知らせ下さい。 

 

青少年奉仕・ＲＹＬＡ委員会（江沢一男委員長） 

先日、一泊二日で「第４１回ＲＹＬＡセミナー」へ池田

会員と青少年２名とで参加してきました。炉辺会が行わ

れ、地区を超えて交流が深められ、良い経験が出来たと

思っております。詳しいことは来週の卓話のときにお話し

させていただきます。 

◆幹事報告           松尾博之副幹事  

千葉緑ＲＣ・創立２０周年記念例会開催のご案内 

  日時⇒  平成３０年５月１９日（土） 

         点鐘１８：００ 

  会場⇒  オークラ千葉ホテル 

  登録料⇒ １０，０００円（個人負担 ７，０００円） 

 皆様のご参加、宜しくお願い致します。 

◆３月度 誕生日祝い・結婚記念日祝い       

≪誕生日祝い≫ 

 野本富美子会員 植松省自会員 花澤 衛会員 

 

≪結婚記念日≫     

向後保雄会員 吉田裕成会員 小林 透会員 

鮫島永一会員 

◆ニコニコボックス報告             

≪向後保雄会長・水野浩利幹事≫ 

まだまだ冷たい春風にも、春の気配が感じられる頃と

なりました。 

さて、本日の例会に会長は公用で、幹事は所要で出

席することが出来ません。皆様には、大変ご迷惑をおか

け致しますが、どうぞご容赦ください。 

 

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 2,000 円 累計 385,700 円

金の箱 301 円 累計 12,447 円



◆出席報告 (会員数４７名)              

 

千葉市内例会変更のご案内 メーキャップにご利用下さい。 

会員卓話 

 

≪小林 透 会員≫ 

 
私の仕事である社会保険

労務士としてのメイン業務で

ある「労務管理」は本当に注

目されており、また、忙しい

毎日を送っております。 

昨今の株価上昇によって、

地方も含め新規上場を目指

す企業が増えていることがあ

ります。上場するには様々なハードルがあるのですが、

その中でもなかなかうまくいかない問題に労務における

コンプライアンスがあります。特に昨今話題になっている

「働き方改革」に関連するのですが、働く人たちが健康

にそして安全に働く環境の整備がもとめられ、今まで「ま

あこのくらいでいいだろう」といわれていた労働時間の上

限管理や、残業代、健康を保持するための、社内の体

制が厳しく行政より指導されるようになってきています。こ

のような会社に呼ばれ現在沖縄をはじめ、地方出張が

多くなっているのです。 

ところで、「働き方改革」の全体像について、皆さんは

見たことがあるでしょうか？どうもマスコミの報道は一部の

み集中して報道されるので、全体的な話を聞く機会は少

ないではないでしょうか。 

働き方改革が問題としている課題は大きく分けると 3

つになります。 

 

① 賃金などの処遇の改善  

仕事ぶりや能力の評価に納得して意欲をもって

働きたいという人に対して、「非正規雇用の処遇改

善」「賃金引き上げと労働生産性の向上」が検討さ

れています。 

② 時間、場所などの制約の克服  

ワークライフバランスを確保して健康に、柔軟に働

きたい。病気治療、子育て介護などそと仕事を無理

なく両立したという人に対して、「長時間労働の是正」

「柔軟な働き方がしやすい環境整備」「病気の治療、

子育て、介護等の仕事の両立、障害者就労の推進」

「外国人材の受け入れ」などが検討されています 

 

③ キャリアの構築  

ライフスタイルやライフステージの変化に合わせて、

多様な仕事を選択したい、家庭の経済事情にかか

わらず希望する教育を受けたいという課題に対して

「女性、若者が活躍しやすい環境整備」「雇用吸収

力の高い産業への転職、再就職支援、人材育成、

格差を固定させない教育の充実」「高齢者の就業促

進」が検討されています 

 

皆さんの職場だけでなく、家族、特に子供たちが働く

にあたって、今後どのような働き方が重要になっていくか

を想像していくためにも、ぜひ一度内容を見ていただけ

ればと思っています。 

本日はありがとうございました。 

 

※仕事の卓話の前半では、自己紹介として、学生時代

やサラリーマン時代のエピソードを話してもらいました。 

 

 

≪２０１８-１９年度ＲＩ会長テーマ≫ 

 

 

 

 

 

 

 

２０１８-１９年度国際ロータリー会長 バリー・ラシン氏 

（バハマ、イーストナッソー・ロータリークラブ所属） 

 
 
 

 

第２６２３回例会 

日 時⇒ 平成３０年３月９日(金) 点鐘１２：３０ 

卓 話⇒ 『ＲＹＬＡセミナーへ参加して』 

      江沢 一男会員、池田紀之会員 

第２６２４回例会 

日 時⇒ 平成３０年３月１６日(金) 点鐘１２：３０ 

卓 話⇒ 『環境保全と地域起こし』 

       ㈱いしとも 

       取締役会長 相澤 友夫様 （船橋東ＲＣ） 

 
＜会報当番：酒井 秀大＞ 

出席者数 

３１名 

欠席者数 

１６名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

０名 

2/16 修正出席率  

６３．８３ ％ 

千葉ＲＣ 月 3/19 三井ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ千葉 

千葉西ＲＣ 火 3/13 ｾﾝｼﾃｨﾀﾜｰ「東天紅」 

千葉幕張ＲＣ 火 3/13 ｱﾊﾟﾎﾃﾙ＆ﾘｿﾞｰﾄ東京ﾍﾞｲ

新千葉ＲＣ 水 ― 京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚ 

千葉北ＲＣ 水  ﾎﾃﾙﾎﾟｰﾄﾌﾟﾗｻﾞちば 

千葉中央ＲＣ 木 3/22 三井ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ千葉 

千葉港ＲＣ 木 3/15・3/22 京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚ 


